

Entregan a Becali condición de Académico de Honor



La Habana, 9 jul (JIT) "Hay que aplicar métodos más científicos y técnicos en el desarrollo de nuestros deportistas. La excelente base educacional y deportiva de nuestro país nos lo permite... hay que revolucionar los métodos de preparación y desarrollo de nuestros atletas, no solo en la pelota, sino en todas las disciplinas deportivas».

Con ese fragmento del discurso pronunciado por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en marzo del 2009, inició hoy la breve alocución del presidente del Inder Antonio Becali Garrido en la Escuela Ramal del organismo, durante la entrega de la Condición de Académico de Honor a varios excelsos compatriotas que con su obra han hecho crecer el proceso socialista cubano.

«No pocas veces se ha cuestionado cuánta ciencia hay detrás de los resultados que hoy muestra el sistema deportivo cubano y si bien queda mucho por hacer, se puede afirmar que uno de los “ingredientes” esenciales que sustentan los logros de Cuba en el deporte ha sido el papel desempeñado por la aplicación de la ciencia...», destacó.

«Esta voluntad política de nuestra organización tiene la guía ideológica de los lineamientos de la política económica y social del PCC , lo que es reflejado en la misión del Inder: Impulsar y promover la excelencia del sistema cubano de Cultura Física y Deporte y su desarrollo sostenible», argumentó.

«... la conformación del Polo científico del deporte cubano, es expresión no solo de la voluntad política de nuestra organización, sino de la interpretación fidedigna del ideario de nuestro Comandante en Jefe, del partido y de lo que hoy el país reclama», ejemplificó.

El titular del Inder recibió la Condición de Académico de Honor junto a José Miguel Miyar Barruecos, Pedro Pablo Acosta, Israel Borrajero, Félix Campanioni, Arabel Elías Iglesias, Sergio Jorge Pastrana, Enrique Marañón, José Rubiera y Orlando Vals.

«Para la Academia de Ciencias de Cuba constituye un gran estímulo que la ceremonia de acreditación oficial de los nuevos Académicos de Honor se realice en los predios del Inder y en coordinación con esta prestigiosa entidad, que tantas satisfacciones le ha propiciado a nuestro pueblo», expresó el presidente de la Academia de Ciencias de Cuba, Doctor Luis Velázquez Pérez.

«Es esta quizás la primera ocasión en que la acreditación de los Académicos de Honor recién electos después de un riguroso proceso de admisión se realiza fuera de la propia ACC», matizó.

«Eso no es casual, ya que estamos trabajando de conjunto para fortalecer lazos de colaboración e intercambio permanente entre el Inder y la Academia de Ciencias de Cuba, confirmó.

El Académico de Honor es el que, sin cumplir necesariamente todos los requisitos para ser nombrado Académico Titular, ha prestado excepcionales servicios a la ciencia o a la Academia y resulta nominado por el Presidente, motu proprio o a propuesta de los órganos previstos en dichos Estatutos.

«Es nuestro propósito —compartido también por el Dr. Becali en su doble condición de presidente del organismo y Académico de Honor— contribuir a fortalecer alianzas entre académicos, instituciones y entidades de ciencia y directivos y profesionales del Inder con vistas a desarrollar investigaciones multidisciplinarias de conjunto», sentenció.

Este lunes la ACC y el Inder firmaron un convenio para que esos propósitos se concreten y cumplimenten con vistas a contribuir al desarrollo de la ciencia, la tecnología y la innovación en función del deporte y la recreación de nuestro pueblo y a la divulgación de los avances científicos nacionales y universales asociados a estos temas.

El acto, al que asistió el funcionario del Comité Central del partido Daniel Bas, entre otros, contó con el aporte cultural de la agrupación vocal Habana Clásico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/166472-entregan-a-becali-condicion-de-academico-de-honor>



Radio Habana Cuba